

STAGE MULTISPORTS
VACANCES DE FÉVRIER

Du lundi 2 mars au vendredi 6 mars, nos licenciés en ont vu de toutes les couleurs. En effet le premier jour, c'est-à-dire lundi, le FCG TT a organisé une surprise pour nos jeunes, ils avaient pour seule information de se présenter à 5h45 Place de Gaulle. Une fois dans le minibus une deuxième information leurs a été donnée « Nous avons 3H45 de route pour atteindre la destination ». Ils ont donc roulé vers l'inconnu pendant 4h jusqu'à l'arrivée au Zoo de Beauval, le plus grand et beau zoo de France contenant plus de 600 espèces, pas moins de 10 000 animaux. Sur la route du retour nos licenciés ont eu droit à un repas au Macdo. Une sortie qui a émerveillé nos jeunes licenciés tout au long de la journée. Cette journée n'a fait que consolider la cohésion d'équipe entre nos jeunes.





Du mardi au vendredi, nos jeunes ont pratiqué de multiples sports avec tous les matins, pendant 4h, tennis de table et l'après midi de nombreux sports comme badminton, football en salle, tennis, vélo, ou encore gymnastique où nous remercions Nadège pour avoir offert une séance d'une heure à nos licenciés. Une semaine qui a donc été intense en émotions pour nos licenciés. Pour finir ce stage, soit vendredi soir, nos jeunes se sont réunis pour manger kebab. autour d'un film.



